

POSTULAT

Wahlhilfe für stimmberechtigte Jugendliche und junge Erwachsene

In der Schweiz fällt die Abstimmungsquote in den Keller. Auch die Gemeinden sollten daran arbeiten die Wählerschaft zu mobilisieren. Insbesondere Jugendliche und junge Erwachsene sind in ihrem Abstimmungsverhalten noch zu passiv und die Wahlbeteiligung dort unterdurchschnittlich tief.

Damit diesem Desinteresse entgegengewirkt werden kann, sind gute einfach verständliche Abstimmungshilfen zu prüfen (z.B. Easyvote). Die junge Wählerschaft soll so motiviert und begeistert werden, sich bei der Gestaltung der Schweiz auf kantonaler und eidgenössischer Ebene zu beteiligen.

Antrag:

Der Allschwiler Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, ob jedem jungen stimmberechtigten Einwohner von Allschwil vor jeder eidgenössischen und kantonalen Abstimmung eine Abstimmungshilfe nach Hause geschickt werden kann.

Alternativ könnte man bei der jährlichen Jungbürgerfeier einen Anmeldungstalon für die Wahlhilfe abgeben.



Susan Vogt
Einwohnerrätin
FDP Allschwil Schönenbuch

Datum 4. September 2012